

## **MEDIA RELEASE**

### **IPC TANDATANGANI MOU DENGAN PEMPROV BENGKULU**

**Bengkulu, 2 Agustus 2017** - PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC menandatangani Kesepahaman Bersama atau Memorandum of Understanding (MoU) tentang Kerjasama Rencana Kerjasama Pengembangan Fasilitas dan Operasional Kepelabuhanan di Pelabuhan Pulau Baai Bengkulu. MoU ini ditandatangani oleh Direktur Utama IPC, Elvyn G. Masassya dan Plt. Gubernur Bengkulu, M. Rohidin Mersyah.

Penandatanganan MoU dengan Pemprov Bengkulu ini bertujuan untuk mempersiapkan rencana kerjasama pengembangan Pelabuhan Pulau Baai, Bengkulu, serta menciptakan sinergi usaha yang dapat digali antara IPC dan Pemprov Bengkulu. Hal ini antara lain dapat mengeksplorasi dan mempromosikan peluang kerjasama dalam bidang bisnis, permodalan dan perihal teknik serta operasional di bidang pembangunan terminal, dan manajemen pelabuhan.

Dalam kegiatan ini, turut ditandatangani dua MoU lain, yakni MoU antara IPC Bengkulu dan PT Trans Rentang Nusantara tentang Rencana Penanganan Bongkar Muat Batubara dan Cargo dari dan ke Pelabuhan Melalui Jalur Rel Kereta Api. MoU ini ditandatangani oleh General Manager Cabang Pelabuhan Bengkulu Drajat Sulistyono dan Direktur Utama PT Trans Rentang Nusantara, Indrajaya Putra Januar.

Dan MoU antara IPC Bengkulu dan PT Telekomunikasi Indonesia Tbk Witel Bengkulu tentang Rencana Kerjasama Pengembangan Information, Communication, dan Telecommunication (ICT) di PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) Cabang Bengkulu. MoU ini ditandatangani oleh General Manager Cabang Pelabuhan Bengkulu Drajat Sulistyono dan General Manager WITEL Bengkulu, Nugroho Setio Budi.

“Kerjasama ini menjadi langkah awal yang baik dalam menjalin hubungan antara IPC dengan Pemprov Bengkulu, maupun sinergi BUMN dan pihak swasta. Kedepan, MoU ini diharapkan mampu mendorong kemandirian ekonomi dengan menggerakkan sektor pelabuhan dan ekonomi sekaligus memperkuat jati diri Indonesia sebagai negara maritim,” ujar Elvyn G. Masassya.

-- selesai --

#### **Tentang IPC:**

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 16 (enam belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia, serta KSO TPK Koja.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

**Shanti Puruhita**

**Sekretaris Perusahaan**

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).

Telp : +6221 4301080

Email : corp\_sec@indonesiaport.co.id

www.indonesiaport.co.id